

## 通信



お盆前の8月12日(日)

が開催されました。 恒例の第6回「本寺地域納涼まつり 若神子亭風の広場において

子供たちと一緒に工夫しながら制作し 訪れた沢山の来場者で賑わいました。 さんがメインに担当し、地域内外から 運営や進行まで、地元の青年層の皆 た作品での、 が上がり、 日中の、竹を使った水鉄砲作りでは 前日のやぐら設営から当日の屋台 また、 的を狙った水飛ばしに歓 夕刻のかがり火を

でもらえるよう企画してまいります。 バックにした、本寺地区神楽と厳美中学校の など、夏の宵の楽しいひと時となりました。 らを囲んだ盆踊りやフォークダンスに興じる 魚焼き等の屋台料理に舌鼓を打ちつつ、 送られました。 生徒さんによる鶏舞の披露にも大きな拍手が 辺りが暗くなったころからは、焼き鳥や岩 来年も、もっとたくさんの皆さんに楽しん やぐ

業し、景観保全維持と地域の

の草刈作業が終了しました。

今年も、

行われ、

農に貢献しました。

者も増え、頼もしい限りです。

黄金ねぎもち







稲刈り体験交流会」 9月30日 台風24号の接近で、雨天での開催とな 第 14 回 が開催されました。 「骨寺村荘園

いらした米オーナーさんなど、総勢17 りましたが、遠くは千葉県・青森県から

できませんでしたが、開会セレモニー後 O名余の参加者となりました。 をお腹一杯召し上がって頂きました。 豆、ねぎの3種類のお餅や芋の子汁など の「もちバイキング」では、 の鑑賞、 自己紹介、本寺地区神楽による「鶏舞 に場所を旧本寺中学校に移し、参加者の 悪天候にも関わらずご参加頂いた皆 残念ながら稲刈り体験をすることは また、つきたてのお餅を提供した昼食 本当にありがとうございました。 臨機応変に運営して頂いた地元の皆 餅つきなどで交流しました。 あんこ、 納 http://honedera.jp/

回目の国・県道の草刈り作業が 道・史跡管理道を各3回ずつ作 地域の皆様、お疲れ様でした。 9月23日の早朝から本年度3 このところは若い世代の参加 本年度の協議会全体で 河川の堤防・国・県

骨寺村荘園遺跡ホームページ